
カリフォルニアワン・オー・ワン ピザ
に行ってきました！

10月5日(土)イベントの帰り、みんなで
昼食に行きました。久しぶりです・・・。
1時頃だったのですが、雨天の中、相変
わらず車が一杯、お客さまもいっぱい！
並んで待ちました。
それでも、すごく美味しくって、待って良かった。
遠方からわざわざ食べに来られる方もおられるとか！・・納得です。

右上の写真はその時私たちが注文したピザと、ワン・オー・ワンさんの帰りを、家でけなげに待ってい
る「ももちゃん」です。ももちゃんが、すごく可愛くて、どうしても皆様にご紹介したくって・・！

とても甘えん坊で、いたずらっ子ですが、な、なんと、『コーヒー』が大好き！です。それも砂糖抜きのミ
ルク入り・・・。わたし、ももちゃんに完全に負けてます。

片山

 カリフォルニア ワン・オー・ワン(11：00～22：00) TEL0823・21・6334 呉市光町1-11

３号

5月より工事をさせて頂いておりました、築80年の古民家の
リフォームが完成しました！
お披露目もかねて、料理教室を開催させて頂きました。

部屋に入ると、畳の良い匂いがし、自然とお客様達にも笑
顔が・・。

又、ところどころに昔を感じられるものを発見され、又また
笑顔に・・♡♡(*^。^*)

お客様の沢山の笑顔に出会えて、とても幸せな気持ちに
なりました。
楽しい時間を過ごさせて頂き、感謝です。
ありがとうございました。

粂井

芙蓉の花
家の近くの空き地に、真っ白な
芙蓉の花が沢山咲いていました。

良く見ると崖の間から大きな木が生えて
いるようでした。

誰も水も上げてないのに、ため息が出る
ような清楚で美しく咲いている、芙蓉の
花の、写真を撮り、少しの間・・みとれて
しまいました。

椋田
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今年こそ！！
ようやく、猛暑だった夏も終わり、朝晩めっきり涼しく、秋の気配が感じられる、今日この頃ですが、まだ
日中は30℃まで気温が上がり暑い日が続いています。
熱いといえば、カープです！16年ぶりのAクラス、クライマックスシリーズ（CS）進出に向けてあと一歩。現
在3位と大健闘。頑張っています。
先日、我が息子（長男・25歳）とマツダスタジアムに、阪神戦を見に行きました。
カープは9月に入って絶好調で昨日まで7連勝中。「今日も勝って8連勝！！」と期待して行ったのですが、
まさかの一方的な試合で残念ながら1-9で負けました。久しぶりの完敗でした。
因みに、私は今までマツダスタジアムでの観戦は、4回行って3勝1敗とまずまずですが、なんと息子は、
過去5回行って5連敗とまだ一度もカープの勝ち試合を見たことが無いという強者でした。ひょっとして厄
病神？（笑）
試合は負けゲームでしたが、平日にもかかわらず25,000人の観衆が詰めかけ、最後まで熱い声援を送
りました。本当に球場の雰囲気は最高で、楽しかったです。
カープは去年、この時期に失速し4位に終わって大変悔しい思いをしましたが、今年は違います。
必ず、「CS進出」する事を信じて、息子と二人でこれからも熱い声援を送り続けます！！
2013.9.23 郷田

秋祭りに出かけよう(^_^)/

先日、“熊野 筆祭り”に行ってきました。

予想していたより、盛大で、たくさんの人であふれかえってました。
秋祭りといってもまだまだ日中は暑く、出かけるときには帽子か日傘
がいりそうですね～(^_^;)
イベントステージでは、ご当地キャラの“ふでりん”と一緒に、
熊野出身のデュオグループ“メビウス”のコンサートやダンス教
室の発表会をやっていて 、見ていると、仕事のお客様や塗装屋さん

も会場に来ていて、親せきや孫が出ているとのことで、楽しそうに
(ちょっと暑そうだったけど…)すごされてました。

目当てのステージの後に少し散策をして帰りましたが、出店にも筆
の即売などもあり、短時間でしたが楽しんできました。
皆さんもちょっと近所の秋祭りに行ってみませんか？私が出没する
かも・・・。 筏津


